

# *Raul Castro préside les travaux de la commission chargée de rédiger le projet de Constitution*

---



La Havane, 23 nov. (RHC).- Raul Castro, premier secrétaire du Comité Central du Parti Communiste de Cuba, a présidé ce jeudi une nouvelle réunion de la commission chargée de rédiger le projet de Constitution de notre pays.

La commission s'est vue informer des résultats de la consultation populaire réalisée depuis le 13 août jusqu'au 15 novembre dernier sur le projet de Constitution.

Les membres de cette commission sont chargés de rédiger un nouveau brouillon à partir des modifications proposées au cours des assemblées dans des lieux de travail, des centres d'études et dans les communautés ainsi que via Internet par les Cubains résidant à l'étranger.

Le texte issu de cette commission sera mis à la considération de l'Assemblée Nationale au cours de la session d'hiver, le mois prochain.

---

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/177311-raul-castro-preside-les-travaux-de-la-commission-chargee-de-rediger-le-projet-de-constitution>



**Radio Habana Cuba**